

ふじみ野Smile



「教師が、児童が、気力に溢れ、真剣な眼差しと笑顔に満ちた学校」

「たっすいがはいかん！」

校長 大畠 仁

今、NHKで連続テレビ小説「あんぱん」が放映されています。「アンパンマン」の作者「やないたかし」の妻「やないのぶ」が主人公の話です。そのなかで、「のぶ」がよく発する言葉があります。聞きなれない言葉ですので何と言っているのかわからなかったのですが、調べてみると「たっすいがはいかん」と言っていることがわかりました。これは高知県の土佐弁で、その言葉の意味は「弱弱しい、気が抜けたような状態ではダメだ！」ということです。確かに連続テレビ小説「あんぱん」に出てくる「やないたかし」は、優しくおとなしい人物像で表現されており、漫画家を目指しているのですが、なかなかその目が出ず、弱気な発言をし、すぐに悩んでしまいます。その様子を「のぶ」は見守りながらも、ここぞ、というときには「たっすいがはいかん！」と声をあげるのです。それに気を吐き、「やないたかし」は、いろいろなことに挑戦していきます。

言い換えれば、「ポジティブシンキング！」ということだと思います。「ポジティブシンキング」とは「物事を前向きに捉え、肯定的な態度で困難な状況を乗り越え、よい結果へと導く思考」ですが、それは簡単なことではありません。

グーグルのAI機能で「ポジティブシンキングを身につける方法」を検索すると次のように示してくれました。

- ① 「小さな成功体験を積む」小さな目標を設定し、達成感を積み重ねることでモチベーションを維持する。
- ② 「感謝の気持ちを持つ」日々の小さなよい出来事や人への感謝の気持ちを持つことで、前向きな気持ちになれる。
- ③ 「肯定的な言葉を使う」否定的な言葉を使いがちな場面でも、肯定的な言葉に言い換える練習をすること。
- ④ 「リフレーミング」出来事の悪い側面だけでなく、よい側面や他の視点からとらえ直すことを意識する。
- ⑤ 「自分を肯定する」自分の長所や達成したこと、成長した点を認め、自分自身を褒める習慣を持つこと。

このような、日々の考え方や行動で「ポジティブシンキング」は身につき、「のぶ」に「たっすいがはいかん！」と叱咤？激励？されることはなくなるでしょう。

弱気な「やないたかし」は、「のぶ」に叱咤、激励されることで苦難を乗り越え、ヒット作「アンパンマン」を世に出し、漫画家として大成することができました。私は、上の5つも大切ですが、そばにどのような人がいるのかがとても大切なのではないかと思います。「のぶ」は「たっすいがはいかん！」と言い放つだけでなく、ずっと寄り添い、「やないたかし」を信じ続けます。ちなみにAIは6つ目として「ポジティブな人と過ごす」ことも示していました。「のぶ」はまさにそのような人物です。

10月の行事予定

日	曜	行事・活動内容等
1	水	
2	木	短3 就学時健診
3	金	特日課 委員会
4	土	
5	日	
6	月	読み聞かせ
7	火	市内陸上大会（5・6年）
8	水	3年校外学習
9	木	陸上大会予備日
10	金	特日課 クラブ
11	土	
12	日	
13	月	祝・スポーツの日
14	火	音楽朝会
15	水	なかよしタイム 集金日
16	木	特日課 修学旅行（6年） クラブ委員会なし
17	金	修学旅行2日目（6年）
18	土	
19	日	
20	月	読書タイム 遊びーず
21	火	児童朝会
22	水	なかよしタイム
23	木	特日課 小中クラブ交流会
24	金	いきいきタイム
25	土	富士見ふるさと祭り
26	日	うたごえフェスタ（歌声リーダー参加）
27	月	読み聞かせ
28	火	お話朝会
29	水	
30	木	特日課 音楽会前日準備 クラブ委員会なし
31	金	校内音楽会

登校時間について

本校の登校時間は、8時～8時20分です。2学期始めの一斉下校で、児童から到着時刻を聞き取り、出発時刻の調整をしました。今後も到着時刻が早かったり遅すぎたりする場合は、出発時刻の調整をしますので、ご協力をお願いします。また、お子さんから到着時刻を聞いていただき、保護者の判断で出発時刻の調整をしていただいて結構です。本校の開門時刻は8時ちょうどです。その前に学校に到着しても校地内には入れません。児童の安全のためにも、学校の到着時刻を確認していただき、出発時刻の調整をお願いします。

勝瀬 de 縁日

9月13日（土）に、ふじみ野交流センターで勝瀬 de 縁日が開催されました。当日は少し雨が降る時間もあり、ぐずついた天気でしたが、開会前から多くの人が集まりました。開会式では、本校児童による開会宣言が行われ、舞台発表では、歌声リーダーが合唱を披露しました。また、保教の会の役員さんによる「ペットボトルボウリング」も盛況で、たくさんのお客さんが来て盛り上がっていました。

市内陸上大会

10月7日（火）に、市内陸上大会が開かれます。市内全小学校の5・6年生が参加します。会場は2カ所で、本校は、諏訪小学校会場の大会に参加します。（もう一つの会場はみずほ台小学校で10月8日に行われます。）50m走、走り幅跳び、持久走、ボール投げ、リレーの5種目です。全員がリレー以外のどれか一つに参加します。暑さが続いているので、まだ練習が十分とは言えませんが、これから大会に向けて、練習を積み重ねていきます。子供たちへの応援と保護者の皆様のご協力をお願いします。